



22 junge Menschen konfirmiert

Insgesamt 22 junge Menschen wurden kürzlich durch ihre feierliche Konfirmation in der Christuskirche als mündige Gemeindeglieder in die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Lauingen aufgenommen. Unter feierlichem Orgelklang und dem Geläut der Glocken sowie dem Geleit des Kirchenvorstands, zogen zehn junge Menschen am Pfingstsonntag gemeinsam in die Christuskirche ein. Auch bei der Gestaltung des festlichen Gottesdienstes, der – bedingt durch die Vakanzsituation – vom Dillinger Pfarrer Manuel Kleiner gehalten wurde, wirkten sie selbständig mit. Bereits am Sonntag zuvor war eine erste Gruppe von zwölf Jungen und Mädchen von Vikar Sebastian Schilling und Dekanatsjugendreferent Wolfgang Feltl konfirmiert worden. Dieser Gottesdienst stand unter dem biblischen Leitwort „Gott nahe zu sein ist mein Glück“. (pm)

Foto: PGL